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Wer ist der Inhaber dieser Welt? 
Die Erde braucht uns Menschen 

Wer ist der Eigentümer dieser Welt? Es ist unser aller Planet. Er gehört uns allen 
zusammen. In diesem Moment sind hier auf diesem Planeten sehr grosse 
Kontrollmechanismen anwesend und es ist Zeit, dass wir – unabhängig und 
auch zusammen – die Kraft zurückbringen und das heisst, dass wir zusammen 
Wahrnehmungen in Bewegung setzen können, dass wir die Kräfte, die die 
kontrollierenden Kräfte sind, dass diese Leute, diese Wesen die Informationen 
auch empfangen können. Wir haben auf dieser Welt sehr viel zu tun. Natürlich 
brauchen wir ab und zu auch Urlaub… Dieses komplette Leben ist Urlaub, 
jedoch können wir das nicht sehen. 

Der Planet und die Natur, die Tiere, alles was lebt braucht uns. Wir sind schon 
seit langer Zeit auf der Zeitlinie. Wir haben das gemacht, und jetzt ist die Zeit wo 
wir zusammen von dieser Zeitlinie weggehen und uns in die Mitte setzen.  

Wir sind viel zu reserviert (verschlossen). Wir haben die Macht durch Religionen 
anderen abgegeben, und auch durch den Glauben, dass alles von selbst in 
Ordnung kommt. Wir sind die Skriptschreiber dieser Zeitlinie. Alles was jetzt auf 
der Erde passiert wartet auf uns Menschen, und es gibt kein Unterschied 
zwischen den Menschen. Es ist deine Reise zu entdecken, wo du gebraucht wirst 
und was dein Talent ist, kein Talent für die Ökonomie, sondern welche 
Verbindung habe ich mit welchem Thema.  

Der erste Schritt ist, dass wir eine Wahl treffen, was wir nicht mehr tun wollen. 
Das ist das Erste. Und das ist einfach. Du nimmst einen Schreiber und ein Blatt 
Papier und schreibst auf, was du nicht mehr willst. Das ist einfach. Dann kommt 
das Mind-Programm (das Denkprogramm), ja das ist nicht möglich. Meine 
Mutter braucht mich, meine Cousine braucht mich und natürlich meine 
Schwester… Es gibt viele Gründe, das nicht zu tun.  

Unser Planet – zusammen sind wir auf dieser schönen Welt – braucht uns und 
es ist unser intergalaktisches Bewusstsein, was sich wirklich öffnen darf und das 
wir nicht mehr auf die menschliche Weise (zeigt auf den Kopf) denken, sondern 
das wir die Brave Hearts (tapfere Herzen) sind, und das in Bewegung zu setzen, 
was wirklich für die Erde, für alle Menschen und alle Tiere gebraucht wird, das 



was wichtig ist. Das sind einfache Worte, aber das auch zu tun, dafür braucht 
man viel Kraft. Wir haben das alle in unserem System. Vertraue dir selbst. Wir 
sind in unserem Selbstvertrauen von dem Programm «dass wir es nicht können»  
oder «dass wir nicht genug Energie haben» so traumatisiert… dass diese 
Programme gelöscht werden. Das ist die Zeit. Wir werden alle beobachtet und 
studiert, was wir heute und in der kommenden Zeit wirklich alles an die 
Oberfläche lassen können. 
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